

Koramil 0824/03 Kalisat Dukung Optimalisasi Vaksin

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](https://jember.indonesiasatu.id)

Jan 5, 2022 - 15:12



Koramil 0824/03 Kalisat Dukung Optimalisasi Vaksin

JEMBER – Upaya pengendalian pandemi covid 19 di Kabupaten Jember terus dilakukan inovasi dalam optimalisasi langkah, termasuk dalam pelaksanaan vaksinasi warga, agar memiliki kekebalan kelompok, baik dengan dipusatkan di

desa-desa maupun dilakukan dengan door to door, seperti yang dilakukan di Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember, pada Selasa 04/01/2022, yang mendapat pengawalan dari Koramil dan aparat terkait.



Pelaksanaan vaksinasi di wilayah Kecamatan Kalisat tersebut dilakukan di beberapa desa diantaranya Desa Gambiran sebanyak 271 dosis vaksin berhasil disuntikkan kepada masyarakat, di Balai Desa Plalangan 287 orang berhasil divaksin, kemudian pelaksanaan vaksinasi door to door, berhasil melayani vaksin terhadap 86 orang.

Menurut Danramil 0824/03 Kalisat, kapten Inf M bambang Hari M, saat diwawancarai pada Rabu 05/01/2022 menyatakan, bahwa pelaksanaan vaksinasi ini tentunya sebagai bagian dari upaya optimalisasi pelayanan, agar capaian angka warga yang divaksin semakin meningkat.

Sebelumnya kita bersama unsur Mupika dan pihak terkait, melakukan sosialisasi-sosialisasi kepada masyarakat, bahkan untuk persediaan vaksin juga ikut kita pantau dan apabila kekurangan stock segera kita bantu koordinasikan dengan lintas terkait, sehingga pelaksanaan berjalan dengan lancar. Tegas Danramil 0824/03 Kalisat tersebut,

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi menyampaikan, optimalisasi vaksinasi ini harus kita kawal bersama, kita bersama Forkopimda sepakat untuk terus mempercepat pelayanan, dengan berbasis desa, RT dan RW bahkan kita juga melaksanakan door to door.

Dengan pola menjemput bola seperti ini diharapkan capaian angka warga yang tervaksin akan semakin meningkat, sehingga pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) dapat segera dikendorkan, namun kepada masyarakat, saya berpesan agar tetap mematuhi protokol kesehatan, tetap kenakan masker apabila berkegiatan diluar rumah. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)